



TRAIT D'UNION

SAINT-VINCENT DE L'HERMITAGE

N° 329 - mars 2024

Convertissez-vous, et croyez à l'Évangile (Mc 1,15)

Chaque année, cette parole du Christ accompagne l'imposition des Cendres lors de l'entrée en Carême. Les rameaux brûlés de l'année précédente, laissent la place à un nouveau départ. En arboriculture, le rameau se transforme en sarments pour une nouvelle récolte. C'est ainsi année après année, quels que soient les événements du monde.

Le passage du rameau au sarment incarne le mystère de mourir à soi-même, pour renaître différent !

L'invitation de Jésus peut sembler rude ! Alors, n'oublions pas l'assurance qui la précède : "Le règne de Dieu est tout proche" (Marc 1, 15). Ainsi, nous ne sommes pas seul(e)s. Si chacun reste libre de décider ou non de s'engager sur ce chemin exigeant de libération, le Christ est notre boussole.

Dieu est là, au quotidien. Il accompagne l'enfant qui court, autant que la personne âgée, handicapée ou malade qui peine à avancer. Il est présent et il nous attend dans le service qui lasse, autant que dans le service qui porte.

Et tous, nous sommes membres d'une même Église. Et pour tous, le temps du Carême nous offre la rencontre de catéchumènes et des recommençants à croire qui découvrent ou redécouvrent un chemin de foi.

Voici le témoignage de Romain, baptisé à Pâques dernier :

"Le miracle du Seigneur, le miracle de la prière, le miracle de



la vie, le miracle tout court, voilà ma raison de suivre Dieu.

Ce fameux mot magique qui change notre vie en un instant, en quelques heures, en quelques jours... après avoir prié Marie, le seigneur...

Ma propre expérience m'a forcément rapproché de la foi chrétienne.

L'Évangile nous accompagne depuis des milliers d'années, il nous guide de façon si simple, il suffit de l'ouvrir, le lire pour trouver son chemin. Et même pour un illettré, il suffit de prier l'éternel pour garder espoir.

Notre environnement actuel cherche à nous égarer de la foi, de

l'espoir du miracle, les médias, les réseaux sociaux, les conseillers, les âmes perdues cherchent à remettre en question ce si beau chemin tellement sain et simple à suivre.

L'homme d'aujourd'hui pense être au-dessus de Dieu, l'homme a oublié les écrits, a oublié le passé, il a oublié que nous sommes tous pêcheurs alors que des milliers de gens se sont sacrifiés, que notre Seigneur lui même s'est sacrifié pour nous prouver son existence et le suivre.

Alors mes amis, suivons la voie du Seigneur et arrêtons de nous poser des questions sur le mystère.

Seul l'amour sauvera notre monde. Seule la bonne attitude, la bonne conduite nous élèvera vers le meilleur et prions sans se poser de questions en suivant le livre, en gardant coûte que coûte ESPOIR et n'abandonnant jamais le combat de notre vivant sur terre".

Cette année, notre paroisse s'associe à celle de Tournon pour cheminer ensemble vers Pâques. Le thème proposé est "Décider à la suite du Christ".

Notre guide est Ignace de Loyola (1491-1556), le fondateur de la Compagnie de Jésus (à laquelle appartient le pape François !). Il se sentait appelé à chercher et trouver Dieu en toute chose. Bon soldat, il a cherché une méthode accessible à tout homme pour y parvenir. Les exercices de

ACTUALITÉ

saint Ignace verront le jour. Leur point de départ est de considérer toute émotion comme commencement de la relation à Dieu. Ainsi, la colère est autant habitée que l'allégresse. Dieu connaît la voie et nous demande de nous laisser guider. L'émotion est invitée à se clarifier à la lecture des Évangiles et la présence

charitable envers celles et ceux qui nous entourent.

Ignace se voyait chevalier, il deviendra pèlerin. Sa conversion nous rappelle le passage du rameau au sarment !

Saint Ignace nous invite à discerner le chemin que Dieu nous propose. Chemin parfois entravé par des aléas ou des

catastrophes. Comme nous y avons été invités, marchons comme les premiers chrétiens, en caravane. Initiés, catéchumènes ou recommençant, jeunes et vieux, vivons ensemble ce passage !

Romain et Pierre SAUVAJON

La Pause du frère : le mercredi matin à Tain

Début septembre 2023, la Pause du frère plantait sa tente tous les deuxièmes mercredis du mois à Chanos-Curson, au pied de l'église. Et, à partir de ce mercredi des Cendres 14 février, la tente sera plantée sur les quais, au pied du Pont Toursier, de 9 h à 12 h.

La Pause du Frère est l'une des actions mises en place par la Diaconie à la Solidarité du diocèse. Il s'agit de proposer un accueil aux passants, un temps d'écoute, d'expression, sans objectif de prosélytisme. L'emplacement choisi, la proximité du foyer de personnes âgées et la date vont permettre de faire cette proposition à un très grand nombre de personnes qui se promènent le long des quais. En particulier des personnes seules, isolées, et il y en a beaucoup sur ce quai. Pierre, Danièle et Jean-Baptiste, qui animent ce temps sous la tente, proposent des cafés, des boissons fruitées, des biscuits, souhaitent en faire un lieu chaleureux d'écoute. N'hésitez pas à passer, vous aussi, pour un temps de partage, de rencontre et d'écoute.

La Diaconie a d'autres missions :

- Hiver solidaire : cette année, à Valence, Romans et Crest, chaque soir des volontaires passeront, dans une salle paroissiale, une soirée et une nuit aux côtés de personnes



vivant habituellement dans la rue. Une opportunité de transformer son regard et son cœur et de vivre la fraternité. Pendant un peu plus de deux mois, les bénévoles des paroisses de Valence, de Crest et de Romans-sur-Isère (et alentours) vont jouer la carte de la fraternité et de la solidarité. Dans une salle mise à disposition par leur paroisse, ils passeront du temps, pour un repas, voire une nuit, aux côtés de personnes vivant habituellement dans la rue. Ces dernières sont accueillies par l'Église catholique drômoise, jusqu'au 31 mars.

- Le Panier du frère est une collecte de denrées alimentaires à la sortie des messes, redistribuées ensuite à des personnes dans le

besoin par la paroisse ou par des associations humanitaires et caritatives. C'est une animation dont les paroisses préféreraient ne pas relancer mais qui apporte un soutien important dans un contexte de diminution du pouvoir d'achat. Parmi les paroisses qui renouvellent ou renforcent l'opération, il y a Notre-Dame des Peuples à Valence, Sainte-Claire en Dauphiné à Romans ou encore Notre-Dame du Rhône à Montélimar.

Par ailleurs Danièle participe à l'opération « Brocante Périphérie » qui permet de récolter des fonds pour venir en aide aux personnes dans la rue.

François BAUDEZ

Le Secours Catholique : un service d'Église

Soyez remerciés, vous les paroissiens qui répondez présents lors de la collecte nationale, lors de la vente des bougies et pour votre aide occasionnelle au moment des Braderies au printemps et à l'automne.

Par cet article, je souhaite vous faire connaître davantage nos actions à Tain-L'Hermitage. Actuellement, nous sommes une dizaine de bénévoles réguliers, ou assez réguliers, auxquels s'ajoutent des bénévoles occasionnels assez nombreux pour les Braderies et les ventes de bougies en paroisses et aux entrées d'Intermarché, deux jours entiers non stop.



Journée à Valence au parc Jouvet et au Musée

Voici ce que l'équipe de Tain offre le vendredi à la salle des Associations, rue du Docteur Tournaire :

- 1°) un lieu d'accueil
- 2°) un lieu d'écoute et d'accompagnement
- 3°) un lieu de vente à très bas prix

Lieu d'accueil de personnes seules, isolées, de passage. C'est un lieu d'échanges, de partage, d'activités manuelles. Les bénévoles créent un climat chaleureux, convivial. Ils sont attentifs, ils sont attentifs aux personnes qui arrivent autour d'une boisson et de friandises. Nous nous retrouvons aussi de temps en temps autour d'un goûter ou d'un repas partagé.

Lieu d'écoute et d'accompagnement : les bénévoles accueillent des personnes en grandes difficultés, des personnes souvent envoyées par les assistantes sociales, des personnes qui nous expliquent leur situation en toute discrétion. Nous leur offrons un moment d'écoute, d'empathie et une aide matérielle : 1, 2 ou 3 chèques-services de 10 euros pour aller se dépanner à Netto. Nous pouvons les aider à régler une facture, une bouteille de gaz après étude de leur situation. Nous recevons des familles, des femmes ou des hommes seuls, des sans domicile stable, des immigrés.

Lieu de vente : nous avons une boutique où les personnes peuvent acheter des vêtements à 1 ou 2 euros, du linge de maison, des couvertures, des jouets, de la vaisselle, bref tout ce qui nous est donné généreusement. Les bénévoles ont un travail de tri à effectuer. Vous pouvez leur apporter des vêtements propres et en très bon état. Elles vous accueilleront avec plaisir.

Enfin, si vous avez un peu de temps disponible, si vous vous sentez appelé à rejoindre ce service d'église, l'équipe du Secours Catholique de Tain-L'Hermitage sera heureuse de faire votre connaissance.

À bientôt !

Bernadette TROUILLET (06 28 68 99 76)

Nouvelles des Conseils

L' **EAP** (Equipe d'Animation Paroissiale), le « gouvernement » de la paroisse, a réfléchi au changement de date de la fête paroissiale (en raison de l'ordination de l'Evêque). Il a fait le déroulé du pèlerinage à Ars. Il a demandé à Dominique Marion et Bernadette Picot de soutenir le projet d'ouverture des églises de la paroisse. Nous avons également évoqué une recollection de fin d'année et les perspectives au niveau du dialogue islamo-chrétien, avec la mosquée de Tournon.

Le **CPP** (Conseil Pastoral Paroissial) s'est réuni le 27 janvier. Nous avons invité Gisèle Morfin et Didier Barjon (les Restos du Coeur), Bernadette Trouillet (Secours Catholique) et Bernard Badel (CCFD Terre Solidaire) pour qu'ils nous témoignent des enjeux autour de la solidarité et du soutien aux plus démunis. Nous avons ensuite échangé avec Laurent et Laurence Faure (Montélimar) sur le diaconat permanent au sein d'une paroisse et le rôle du diacre. Les membres présents ce jour-là ont été invités à réfléchir à des lieux où une présence d'Église serait importante. A noter que le prochain CPP, prévu le 16 mars, est élargi aux relais.

Les **relais** se sont réunis le jeudi 15 février. Ce fût l'occasion de voir où en est l'ouverture des églises et de connaître les besoins au niveau de chaque église (voile d'ambon, bénitier, chasuble...).

Le **CAE** (Conseil aux Affaires Économiques) s'est réuni le lundi 19 février. Il a validé les résultats de l'année 2023 au niveau des dépenses et des recettes. Nous avons voté le projet d'isolation extérieure de la maison située rue des Lucs (cf. TU de janvier), le renouvellement de matériel nécessaire à la liturgie pour les différents clochers et d'une tablette pour l'accueil. La fin des travaux à la Roche de Glun et une nouvelle sono à Tain ont également été à l'ordre du jour.

P. Benjamin LATOUCHE

À VENIR

Session Aimer dans la durée

Vous vivez en couple depuis quelques années ?

Votre relation est bonne et vous souhaitez l'entretenir ?

Votre couple ronronne et vous aimeriez raviver la flamme ?

La session Aimer dans la durée est faite pour vous !

Vous allez apprendre à mieux vous comprendre, à mieux communiquer, à orienter votre vie au travers de questions et d'échanges dans l'intimité de votre couple. Session du vendredi 8 mars 19 h au dimanche 10 mars 17 h à St-Antoine-l'Abbaye.

Frais 140 €. Inscriptions :

inscription2.se@vivre-et-aimer.org

Week-end "Effata, Ouvre-toi" Spécial 25-40 ans

Pour la 4^e année consécutive, le diocèse de Valence organise le week-end Effata, un rassemblement des 25-40 ans autour de la spiritualité, la réflexion et la convivialité.

Ateliers, topos, témoignages, grands jeux, veillée, temps de silence et moments de convivialité sont au programme des deux jours du week-end de Pentecôte (18 et 19 mai 2024).

Les enfants des participants seront accueillis et auront un programme spécifique par tranche d'âge

Ce week-end s'adresse à toutes les personnes, quel que soit leur état de vie (familles, célibataires, consacrés, couples) pour offrir un temps de ressourcement et permettre de tisser des liens.

Il sera clôturé par la messe de confirmation des adultes du diocèse, présidée par notre nouvel évêque, Mgr Durand.

Le coût de ce week-end : entre 50 et 60 € par adulte, 20 € par enfant, 10 € le deuxième et gratuité à partir du troisième.

Inscriptions et informations pratiques :

<https://padlet.com/26effata/2024>

Paroles communes

Paroles communes, association fondée en 2014 par quelques membres des communautés juive, chrétienne(s) et musulmane de l'agglomération valentinoise dans un esprit d'ouverture et de respect mutuel, propose un espace d'accueil et de dialogue chaque premier samedi du mois, de 10h30 à 12h, à Fabrico, Fabrique collaborative et solidaire, 7 rue Belle-Image à Valence.

Curieux.se, intéressé.e, venez échanger autour d'un thé ou d'un café les samedis : 2 mars, 6 avril, 4 mai, 1er juin et 6 juillet. Par cette initiative, Paroles communes souhaite favoriser la connaissance réciproque, faire reculer la peur de l'autre, tisser du lien social entre tous les habitants.

Contact : 06 36 79 36 62 / parolescommunes2607@gmail.com

Grandir et aimer

L'esprit de cette formation : transmettre aux enfants un message clair sur le corps sexué, la puberté, la relation sexuelle, la transmission de la vie, la grossesse.



L'éducation à l'amour est la première pierre de la préparation lointaine au mariage.

Ce qui est transmis est une bonne nouvelle sur la vie et la sexualité qui rassure les enfants sur leur propre développement et le chemin qui se dessine devant eux. Tout cela est partagé de manière positive avec un rappel du respect de l'autre et de soi-même.

Est évoqué aussi la pudeur, la prévention des abus et le danger de la pornographie.

Les enfants sont rassurés sur l'évolution de leur propre corps, sur leurs identités sexuelle, sur leur puberté et sont apaisés pour vivre leur enfance d'aujourd'hui.

Vous êtes père ou mère de famille, enseignant, catéchiste, éducateur ?

Vous voulez transmettre une bonne nouvelle sur l'amour, la vie, la personne humaine et donner à chaque enfant les clés pour grandir dans la confiance ?

L'éducation à l'amour est la première pierre de la préparation au mariage et cherche à aider les enfants à poser des bases sûres pour leur foyer futur et à donner des clés éducatives à leurs parents.

Beaucoup d'écoles catholiques sont en recherche d'intervenants bénévoles (mais aussi le KT, patronage, scoutismes...) en éducation affective, relationnelle et sexuelle (EARS).

Mission : 1 intervention auprès des parents pour les informer sur « GRANDIR et AIMER » :

À VENIR

2 x1 H auprès des filles, et 2x1 h auprès des garçons.

• À Nîmes : 8 et 9 mars puis 22 et 23 mars 2024.

• À Paris : 27-28 septembre et 11-12 octobre 2024.

Pour toute information :
Sécolène Vallon : 06 18 52 41 38

Pain-pommes le 7 mars

Le CCFD-Terre Solidaire organise une soirée Pain-pommes au Colombier à St Jean de Muzols le jeudi 7 mars à 19h.

Avec projection du film "Partir à l'aventure" sur la problématique des migration et des besoins de main d'œuvre en agriculture.

72 heures pour Dieu

Le Foyer de Châteauneuf vous propose « 72 heures pour Dieu » du jeudi 7 mars - 19h30 au dimanche 10 mars 2024 - 14h.

Le thème sera « En route avec Marie Madeleine »

3 jours pour découvrir la figure de Sainte Marie Madeleine et se préparer pour vivre Pâques !

Il sera animé par le père Dominique Barré, dominicain du sanctuaire de la sainte Baume, lieu où a vécu la sainte et des membres de Foyer.

Avec des enseignements, des veillées, prière, adoration...

Pour en savoir plus et s'inscrire :
<https://www.foyer-chateauneuf.com/detail-retraite/id-72h-pour-dieu.html>



Ordination épiscopale



Mgr François Durand
Évêque nommé de Valence

recevra la consécration épiscopale des mains de

Mgr Olivier de Germay,
Archevêque métropolitain de Lyon
assisté de

Mgr Pierre-Yves Michel
Évêque de Nancy et Toul

Mgr Benoît Bertrand
Évêque de Mende

en présence de son Excellence Mgr Celestino Migliore,
Nonce apostolique en France
et de tous les évêques présents.

Ornements violets

BÉNÉVOLES

Pour l'organisation de l'ordination le diocèse a besoin de bénévoles le samedi soir, le dimanche matin et le dimanche après-midi.:

Vous pouvez vous inscrire par mail pour un ou plusieurs services à :

ordination.logistique@valence.ccf.fr

En précisant votre téléphone et le ou les créneaux pour lequel vous inscrivez (1, 2 ou 3).

**Pour vous rendre à l'ordination,
un bus est mis à disposition par la paroisse.
Départ à 13 h 30 à Tain l'Hermitage au Lycée
Hôtelier.
Merci de vous inscrire à l'accueil ou au
secrétariat et verser 10 € pour les frais de
transport.**

Attention, le nombre de places est limité.

À VENIR

PELERINAGE PAROISSIAL
SAMEDI 4 MAI 2024

SUR LES PAS DU SAINT CURÉ D'ARS

DÉPART DU LYCÉE HÔTELIER DE TAIN À 7H30,
RETOUR À 19H

Sur place messe au sanctuaire, visite guidée,
échanges autour du curé d'ars et de la prière,
temps spécifique pour les enfants et
adolescents...

Le repas de midi sera tiré des sacs

Pour vous inscrire
paroisse.svh@valence.ccf.fr
ou par téléphone au
04.75.08.28.94

Tarifs
5€ pour les enfants
10€ pour les adultes



Nouvelle date **Jeudi 7 mars - 19h**
Au Colombier Saint Jean de Muzols

Soirée Film
"Partir à l'aventure"

Organisé par le CCFD,
Repas frugal pain/pomme
participation libre



CCFD **TERRE SOLIDAIRE**
Soyons les forces du changement

ÉGLISE CATHOLIQUE
DANS LA DROME
DIOCESE DE VALENCE

#SAISON 3

**DÉCIDER À LA
SUITE DU CHRIST**



5 ÉPISODES SUR LE DISCERNEMENT PERSONNEL ET COMMUNAUTAIRE
PARCOURS À VIVRE EN ÉQUIPE



cathoacademie.valence.ccf.fr
cathoacademie@valence.ccf.fr

LUNDI 4 MARS 20h30 – 22h00 à l'église de Tain
"Chercher et trouver Dieu"

LUNDI 11 MARS 20h30 – 22h00 à la collégiale de Tournon
"Ecouter Dieu nous parler"

LUNDI 18 MARS 20h30 – 22h00 à l'église de Tain
"Décider en écoutant son cœur"

LUNDI 25 MARS 20h30 – 22h00 à la collégiale de Tournon
"Comment prendre des décisions collectives à la suite du Christ?"

Théâtre pour tous à Larnage
L'Association Saint André à Larnage propose cinq
séances de théâtre : les vendredi 8 et 15 mars,
samedis 9 et 16 mars à 20 h 30
et dimanche 17 mars à 16 h.



Nous avons célébré les funérailles de :

Marie-Jeanne CHANEL part. MAZOYER (Tain)
Josette REYNAUD ép. GAUFILÉ (La Roche-de-Glun)
Françoise BAÏSSE ép. FEDERSPEL (Pont-de-l'Isère)
Janine LEVEL vve DESMOLDER (Pont-de-l'Isère)
Anne-Marie SOUQUES vve SIRAND (Mercurio)
Daniel DIGONNET (Tain)
Yvonne MONTRET vve VALAITIS (Tain)
Simone BARRUYER, vve REILLE (Mercurio)
Marc COSTE-CHARREYRE (Pont-de-l'Isère)
André SANDON (Veannes)
Pierre SIAUGUES (Larnage)

PORTRAIT

Le couple des présidents du comité Saint-Vincent de Beaumont-Monteux

Estelle Berger est originaire de Saint-Martin d'août mais elle est née le 13 novembre 1980 à Orléans. Après avoir décroché le bac, Estelle a suivi une formation d'infirmière ; depuis 2014, elle est installée en libéral à Châteauneuf-sur-Isère.

Stéphane Plantier est originaire de l'Ardèche, très précisément de Vernoux ; il est né le 12 mars 1979 à Valence. Il a obtenu le bac professionnel logistique et transport ; il occupe aujourd'hui, un poste de responsable à Valence, dans le magasin Descours et Cabaud.

Si Estelle a été baptisée, elle n'a pas bénéficié d'une éducation religieuse contrairement à Stéphane qui a été baptisé, a fait sa première communion et sa profession de foi et a été scolarisé à l'école catholique au collège de la Présentation de Marie à Vernoux.

Estelle et Stéphane se sont mariés le 7 juillet 2007 à la mairie de Génissieux. Le couple est aujourd'hui installé à Beaumont-Monteux et a donné naissance à deux enfants, Robin et Candice qui ont été baptisés, Robin est actuellement scolarisé au collège des Maristes de Bourg-de-Péage.

C'est à 2 h 30, comme l'exige la tradition, qu'un jour de 2018, Estelle et Stéphane ont reçu la visite surprise du comité Saint-Vincent leur demandant d'accepter d'être le couple des présidents du corso de l'année 2022. A cause du Covid, Estelle et Stéphane sont devenus le couple des présidents du corso 2024 qui défilera dans les rues du village de Beaumont-Monteux, très précisément le dimanche 17 mars. Estelle et Stéphane sont des habitués du corso Saint-Vincent puisqu'Estelle a participé à la construction des chars de l'amicale laïque de l'école



Henri Matisse et Stéphane à la confection du char de l'amicale boule.

Pour Estelle et Stéphane « le comité Saint-Vincent avec ses couples, présidents, vice-président, 1ers assesseurs, 2es assesseurs et bacchus, qui se renouvelle chaque année avec le départ du couple Bacchus et l'arrivée des petits nouveaux, est une équipe soudée qui va à la rencontre des gens et dont les membres donnent beaucoup d'eux-mêmes. Au comité Saint-Vincent, c'est le changement permanent dans la continuité » et d'ajouter : « le corso St-Vincent, c'est une vitrine du village de Beaumont-Monteux, c'est un liant pour ses habitants ».

Concernant la messe du 17 mars à 9 h 30, à l'église St-Sébastien de Beaumont-Monteux, Estelle et Stéphane en assurent la coordination avec le père Benjamin Latouche, l'équipe de l'église Saint-Sébastien et la banda Los-Montéro's : c'est là aussi une tradition qui traverse les temps depuis 1886.

Pour la messe, quatre enfants porteront le triomphe sur lequel seront posées quatre pognes que le Père Benjamin Latouche bénira.

Estelle et Stéphane, considèrent « il y a de la bienveillance autour du comité Saint-Vincent, nous sommes bien épaulés ; des gens du village prennent parfois une semaine de vacances pour nous aider. Nous avons bien de la chance d'habiter un village au sein duquel chaque année, des bénévoles se mettent au service d'un même projet, celui du corso Saint-Vincent avec plein d'énergie. Le comité Saint-Vincent a une âme, il applique naturellement le processus de communion, il va vers les autres et vice-versa, il a une âme, c'est pour cela qu'il perdure dans le temps. »

Yves Giral

La prochaine fête paroissiale c'est le 7 avril !

Après Tain et Erôme, la fête paroissiale aura lieu cette année à La Roche de Glun et à Pont de l'Isère

Voici le programme :

10 h messe Paroissiale à la Roche de Glun et bénédiction de la Cure rénovée

12 h : apéro offert par la paroisse à l'Espace 45 de Pont de l'Isère.

13 h : repas partagé (prévoir aussi son couvert)

14 h 30 au choix : karaoké, ballade et Jeux en bois (pour les plus jeunes)

Action de grâce et goûter... et fin à 17 h

NOS CÉLÉBRATIONS - AGENDA

Célébrations dominicales

3^e Dimanche de Carême

Samedi 2 mars 18 h Pont de l'Isère
Dimanche 3 mars 9 h Beaumont-Monteux
11 h Tain

4^e Dimanche de Carême

Dimanche 10 mars 11 h Tain
15 h ordination épiscopale

5^e Dimanche de Carême

Samedi 16 mars 18 h Veunes
Dimanche 17 mars 9 h Chantemerle,
9 h 30 Beaumont-Mtx (corso)
11 h Tain

Rameaux

Samedi 23 mars 18 h Pont de l'Isère
Dimanche 24 mars 9 h Serves
11 h Tain

Jeudi Saint (29 mars) :

19 h à Tain

Vendredi Saint (30 mars)

Chemin de croix : 15 h à Larnage, Chantemerle, Veunes, Erôme, Chanos Curson, Pont de l'Isère, La Roche de Glun, 19 h célébration œcuménique à Tain suivie d'un temps avec les musulmans au foyer (à confirmer)

Veillée Pascale (samedi 30 mars)

21 h Tain

Dimanche de Pâques (dimanche 31 mars)

9 h à Crozes
11 h à Tain

2^e Dimanche du Temps Pascal

Samedi 6 avril 18 h Veunes
Dimanche 7 avril 10 h 30 La Roche (fête paroissiale)

3^e Dimanche du Temps Pascal

Samedi 13 avril 18 h Pont de l'Isère
Dimanche 14 avril 9 h Larnage
11 h Tain

4^e Dimanche du Temps Pascal

Samedi 20 avril 18 h La Roche de Glun
Dimanche 21 avril 9 h Gervans
11 h Tain

5^e Dimanche du Temps Pascal

Samedi 27 avril 18 h Veunes
Dimanche 28 avril 9 h Erôme
11 h Tain

Secrétariat paroissial : Pauline Gaillard, 07.44.72.40.26
les mardis et vendredis de 9 h à 12 h.

Les articles pour le Trait d'Union d'avril 2024 sont à envoyer par mail (TU@svhermitage.catholique.fr) ou à déposer à la cure avant le 15 mars.

Informations

Permanences à la cure de Tain : du mardi au samedi de 9 h 30 à 11 h 00 (sauf mercredi) - Tél. 04.75.08.28.94

Tous les lundis 20 h :

Groupe Siloë au foyer de Tain.

Tous les mercredis 9 h :

messe à La Roche de Glun

Tous les samedis 9 h :

sacrement de réconciliation à la Collégiale de Tournon

Tous les lundis 8 h 30 :

prière du chapelet à Tain.

Tous les premiers vendredis du mois 18 h

Adoration et chapelet à Beaumont-Monteux

Tous les deuxièmes mercredis du mois

la Pause du frère à Tain à partir de 10 h
et à Chanos à partir de 13 h 30

À NOTER :

Lundi 4 mars

20 h 30: Première soirée de Carême sur le discernement à l'église de Tain.

Mercredi 6 et Jeudi 7 mars

Rencontre du presbyterium à Fresneau.

Jeudi 7 mars

18 h 30 - 20 h : Equipe d'Animation Pastorale.

Vendredi 8 au dimanche 10 mars

de 19 h à 17 h à Saint-Antoine-l'Abbaye., session vivre et aimer.

Dimanche 10 mars

15 h : Ordination épiscopale de Mgr François Durand au complexe sportif Pierre-Mendès-France à Valence.

Mercredi 13 mars

20 h : rencontre des confirmands adultes au Foyer à Tain

Samedi 16 mars

8 h 30 : Conseil Pastoral Paroissial (avec les relais)

Jeudi 21 mars

matin : célébration avec l'École Notre Dame de l'Hermitage à Tain.

18 h 30 - 20 h + : lecture Saint Marc, ch 8 et 9.

Vendredi 22 mars

18 h 30 : rencontre des jeunes de l'aumônerie.

Mercredi 28 mars

18 h 30 : Célébration pénitentielle à Tain.

Samedi 6 avril

9h : rencontre des membres des EAP et CPP du diocèse à la Maison diocésaine.

Dimanche 7 avril

10 h Fête paroissiale à La Roche /Pont-de-l'Isère (cf p. 7)

Samedi 18 au dimanche 19 mai

à partir de 9 h 30 le samedi, pour les 25-40 ans.

15 h (ouvert à tous!) Confirmation des adultes du diocèse par Mgr Durand, Foyer de Charité de Châteauneuf de Galaure.

TRAIT D'UNION, bulletin mensuel de la paroisse Saint Vincent de l'Hermitage,

2 place de l'Église - 26600 TAIN L'HERMITAGE – Courriel de la paroisse : paroisse.svh@valence.ccf.fr

Directeur de la publication : Père Benjamin LATOUCHE - dépôt légal : à parution N° ISSN 2115-5933